



COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 12 octobre 2023

2 aides-soignants pour les repas de 35 malades ;

1 infirmière pour assurer les soins et la sécurité de 139 malades à partir de 19h00 ...

Depuis les fermetures des hôpitaux La Rochefoucauld en juin 2019 et de La Collégiale en mai 2022, pour de fausses raisons de « sécurité » et d'insalubrité, la prise en charge des malades âgés en soins de longue durée s'est détériorée à l'Hôpital BROCA contrairement à ce qu'affirme la Direction. Aujourd'hui les autres services sont aussi impactés par ces difficultés. Il existe une réelle volonté politique de transférer les malades relevant du SLD vers les EHPAD!

La dégradation des conditions de travail perdure, les personnels sont épuisés, les malades sont maltraités et de nouvelles fermetures de lits sont programmées !

Depuis longtemps les directions s'assoient sur la règlementation du temps de travail et ont fait fuir le personnel en détériorant leurs conditions de travail.

Le 16 septembre 2023, des personnels, des familles, des représentants d'association et de parti politique de l'arrondissement se sont réunis et ont décidé de se rendre au ministère de la santé pour réclamer auprès du ministre les moyens matériels et humains nécessaires au maintien des lits et à la réouverture des lits fermés afin que la population âgée de l'est parisien puisse avoir accès au service de santé.

Une demande d'audience auprès du ministre de la santé a été faite le 22 septembre 2023.

Le 28 septembre 2023 nous avons appelé les élus du 13^{ème} arrondissement à nous rejoindre afin de ne pas laisser les usagers malades âgés sans prise en charge.

Rassemblement devant le ministère le 24 octobre 2023 à 14h00.

Contacts:

CGT BROCA: 06 21 86 23 27 FO BROCA: 06 70 76 33 66